

Geschenkeaktion ein voller Erfolg

Initiative der Bürgerstiftung Neuenkirchen-Vörden für bedürftige Familien



Marianne Rehling (vorne, Dritte von links) und die weiteren Helferinnen mit den zahlreichen Geschenken.

Foto: Steffen Oevermann

oer Neuenkirchen-Vörden. Einen ganz anderen Anblick wie üblich bot jüngst der Ratssaal im Rathaus in Neuenkirchen. Statt der üblichen männerdominierten Politikergarde und den Stapeln aus Anträgen fanden sich dort 15 fleißige Helferinnen, die zahlreiche Weihnachtsgeschenke verpackten. Die Bürgerstiftung Neuenkirchen-Vörden verschenkt diese an 159 Kinder aus 58 bedürftigen Familien in der Gemeinde.

„Wir wollen damit auch den Familien und Kindern eine Freude zu Weihnachten machen, denen es sonst nicht so gut geht“, sagte Marianne Rehling von der Bürgerstiftung. In Zusammenarbeit mit dem Familienbüro der Gemeinde wurde eine anonymisierte Liste für bedürftige Kinder erstellt, auf der nur das Geschlecht und das Alter notiert wurden. Zudem schrieb die Gemeinde die betroffenen Familien und Kinder an, die im Anschluss drei Wünsche äußern durften.

Viele Wünsche

Ob Fahrrad oder eine Baby-Born-Puppe – ein Wunsch davon konnte stets erfüllt werden, so Initiatorin Rehling. Finanziert wurde die Aktion durch den Verkauf bzw. der Herausgabe von Sternen gegen eine Spende von je 20 Euro auf den Weihnachtsmärkten in Neuenkirchen und Vörden sowie aus eigenen Mitteln.

„Wir freuen uns sehr darüber, dass die Nachfrage daran sehr hoch war“, meinte Rehling. Zusammen mit 14 weiteren tatkräftigen Helferinnen verpackte sie die besorgten Weihnachtsgeschenke, die in den kommenden Tagen abgeholt werden können.